

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi atau KP adalah kegiatan yang memungkinkan mahasiswa untuk langsung memahami dunia kerja. Selama masa pengajaran normal, banyak kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas mahasiswa telah dilakukan untuk mempersiapkan mahasiswa memasuki dunia kerja. dan mempraktekkan pemecahan masalah, serta berkesempatan untuk menyempurnakan teori-teori yang diajarkan oleh institusi atau perusahaan. Kerja profesional juga merupakan wadah bagi mahasiswa untuk mempersiapkan berbagai kegiatan di dunia kerja, sehingga mahasiswa dapat lebih mempersiapkan diri untuk jenjang selanjutnya. Semua perguruan tinggi membutuhkan kegiatan Kerja Profesi (KP), termasuk yang dilakukan oleh Universitas Pembangunan Jaya (UPJ).

Mata kuliah Kerja Profesi (KP) ini memiliki bobot 3 (tiga) sks dan dilakukan minimal 400 (empat ratus) jam kerja dengan maksimal kerja 8 (delapan) jam perharinya (tidak terkait dengan jam istirahat di perusahaan atau instansi tersebut). Hal-hal yang terkadang menjadi pertimbangan adalah contoh sebagai berikut: Mahasiswa memiliki waktu yang cukup untuk beradaptasi dengan dunia kerja, mendapatkan pengalaman, menyelesaikan tugas dan memberikan manfaat bagi perusahaan/instansi; dan apabila sesuai, mengumpulkan data untuk menyusun Skripsi/Tugas Akhir (TA) (Setiawan & Soerjoatmodjo, 2020).

Pada kegiatan Kerja Profesi ini, praktikan mendapatkan bagian pada Perancangan Aplikasi Laporan Monitoring dan Evaluasi. Laporan Monitoring dan Evaluasi ini adalah suatu aplikasi yang diharapkan dapat memudahkan para penggunanya untuk melaporkan segala kegiatan tertentu yang berhubungan dengan Unit Kerja ataupun Prodi yang ada pada Universitas Pembangunan Jaya. Tujuan dari aplikasi ini dibuat adalah untuk memudahkan Unit Kerja ataupun Prodi untuk saling terhubung dalam melakukan kegiatan – kegiatan tertentu yang tentunya saling berhubungan, baik antara Unit Kerja

sesama Unit Kerja ataupun sebaliknya Prodi sesama Prodi. Salah satu contohnya adalah untuk melaporkan kendala yang sedang terjadi dan juga tentunya ada rencana tindak lanjut yang akan dijadikan solusi untuk kendala itu sendiri.

Seluruh kegiatan yang sudah dilakukan dan hasil dari analisa perancangan aplikasi Laporan Monitoring dan Evaluasi ini akan dimasukkan ke dalam laporan Kerja Profesi (KP) dengan judul **“PERANCANGAN FRONT END APLIKASI LAPORAN MONITORING DAN EVALUASI UNTUK LEMBAGA PENJAMINAN MUTU UNIVERSITAS (LPMU) PADA UNIVERSITAS PEMBANGUNAN JAYA”**

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Kerja Profesi memiliki maksud untuk melengkapi mata kuliah Kerja Profesi yang merupakan salah satu kunci syarat kelulusan bagi mahasiswa dan mengimplementasikan keahlian pada perusahaan sehingga dapat menyelesaikan masalah yang dihadapi pada perusahaan. Dalam pelaksanaan kegiatan Kerja Profesi (KP) memiliki maksud dan tujuan dari kegiatan tersebut untuk dapat teratur dan mudah dipahami dari kegiatan tersebut.

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud kerja profesi yang dilakukan Praktikan yaitu, untuk melengkapi persyaratan dalam mata kuliah kerja profesi sebagai syarat kelulusan bagi mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya dan memberikan solusi bagi instansi/perusahaan dalam masalah yang dihadapi.

- a. Meningkatkan wawasan, pengalaman dan kemampuan sesuai dengan kompetensi prodi Sistem Informasi
- b. Memberikan gambaran kepada mahasiswa mengenai dunia kerja yang sesungguhnya.
- c. Memahami alur kerja dari instansi/perusahaan tempat praktikan melaksanakan Kerja Profesi.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

- a. Menjadi salah satu persyaratan kelulusan di Universitas Pembangunan Jaya.

- b. Meningkatkan pengalaman dan pengetahuan bagi mahasiswa dalam dunia kerja.
- c. Mengetahui ruang lingkup dunia kerja sesuai dengan tugas dan tanggung jawab Praktikan ditempat Kerja Profesi (KP).
- d. Menjalin Kerjasama antara Prodi maupun UPJ dengan instansi/perusahaan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melakukan Kerja Profesi (KP) secara online dari rumah atau *Work Frome Home* (WFH) yang dilakukan disebuah Instansi Pendidikan Yaitu:

Nama Instansi : Universitas Pembangunan Jaya

Telpon : (021) 7455555 - (021) 29045405

Alamat : Jl. Cendrawasih Raya Blok B7/P Bintaro Jaya, Sawah Baru, Ciputat, Tangerang Selatan 15413

Universitas Pembangunan Jaya sendiri merupakan instansi pendidikan Perguruan Tinggi Swasta yang berfokus dalam membantu perbaikan pendidikan yang ada di Indonesia. Praktikan melakukan tugas Kerja Profesi (KP) didalam salah satu Lembaga yang ada pada Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) yaitu Lembaga Penjaminan Mutu Universitas (LPMU).

1.1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Waktu pelaksanaan Kerja Profesi (KP) yang dilakukan oleh Praktikan bisa dihitung mulai dari tanggal 21 Juni 2021 sampai dengan 31 Agustus 2021 yang memiliki total durasi yaitu 400 (empat ratus) jam. Kerja Profesi (KP) dilakukan melalu online dari rumah atau *Work Frome Home* (WFH) dikarenakan praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi (KP) pada saat pandemi Covid-19. Selain iu praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi (KP) mulai dari hari Senin sampai dengan Jumat atau bisa dibilang satu minggu penuh. Dengan waktu kerja 8 (delapan) jam setiap hari, yang dimulai pada pukul 08:00 – 16:00. Untuk melihat rincian jam pada saat kerja seperti pada tabel dibawah ini :

Tabel 1.1. Rincian jam harian pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan	Hari	Jam
Kerja Profesi	Senin	08:00 – 16:00
Kerja Profesi	Selasa	08:00 – 16:00
Kerja Profesi	Rabu	08:00 – 16:00
Kerja Profesi	Kamis	08:00 – 16:00
Kerja Profesi	Jumat	08:00 – 16:00

